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1 Fue una alegría poder recibirlos y 
conversar sobre los grandes desa- 
fíos futuros de nuestro sector y las 

tareas urgentes”, dijo Evelyn Mat- 
thei el lunes tras reunirse con la nueva di- 

rectiva de Evópoli (asumirá el próximo 
martes). Pero antes que eso la colectivi- 

dad tendrá que ordenar la casa, debido a 

que, a pesar de los públicos llamados a la 
unidad de lado y lado, privadamente con- 
tinúan las acusaciones recíprocas entre 

los dos sectores. 
Si bien el grupo que encabeza el nue- 

vo presidente, Juan Manuel Santa Cruz, 

ganó por 57,3% contra 40,7% de Gloria 
Hutt, en la votación participaron sólo 

1,715 militantes, un 10,2% del padrón de 

militantes (son alrededor de de 17.000). 
“En la elección de 2022 votaron 1.402, el 

8%, o sea, aquí siempre la participación es 
baja”, señaló un dirigente desdramatizan- 

do el tema. 

  

Al hacer un balance de la mesa enca- 
bezada por Hutt, el año pasado, el partido 
subió de 1 a 8 alcaldes y alcan: 

  

un gober- 
nador regional ( Cristóbal Julia en Co- 
quimbo). Pero en concejales —que es 
dónde los partidos gustan de ser medi- 
dos— bajó de 61 (incluidos los que se su- 
maron en el camino) a 38. 

Esta fue una delas principales críticas 
de la disidencia a Hutt, añadido a que de 

los 560 cupos que tenía para presentar 

postulantes a concejales en el subpacto 
con la UDI, sólo inscribió 380. 

    

Integrar a la disidencia 
El senador Luciano Cruz-Coke —: 

quien se ve como uno de los más influyen- 
tes junto al vicepresidente Felipe kast— 

planteó que “hay que buscar mecanismos 
para volver a recuperar la fraternidad in- 
terna que se vio muy dañada. La directiva 

trabaja en restañar viejas heridas”. 

Eso en otra alta fuente del partido se 

dijo que significaría que se estudian fór- 
mulas para integrar a la disidencia en el 
trabajo, por ejemplo, de comisiones. 

El mismo buen ánimo manifestó 

Hutt: “confío en que la disposición de to- 
dos sea que Evópoli se fortalezca, crezca y 
que todos los talentos sean considerados. 

Muchas personas esperan ser considera- 
das. Espero que la propuesta de la directi- 
va vaya en esa dirección”. 

A pesar de eso, entre quienes fueron 
parte de de la administración anterior, 

aún recuerdan que el mismo año en que 
asumieron no hubo una celebración con- 

junta de aniversario de la tienda, y que 

Cruz-Coke organizó una actividad en su 

        

Y se defienden de los cuestionamien- 

tos por los resultados electorales del año 
pasado. Junto con sostener que el acento 

estuvo puesto en aumentar alcaldes para 
hacer crecer el partido en influencia, tam- 

bién se quejan que durante su gestión no 

hubo mucha participación de varias re- 
giones, que son las que tienen que propo- 

ner los candidatos a concejales. 

Integrar a la disidencia 

Evópoli y sus fuertes 
disputas internas 
El partido pidió a Evelyn 

Matthei igualdad de trato 

en la parlamentaria y 

aspiran a tener 10 

legisladores. 

Más aún, se acusa que desde el sector 
de la actual directiva “(a Hutt) la hostiliza- 

ron dos años sin parar”, y no aceptaron 

propuestas de integrarse. Concretamen- 
te, aseguran, no hubo respuesta del dipu- 
tado Jorge Guzmán cuando le propusie- 
ron ser secretario general, ni tampoco de 

Hernán Larraín Matte, a quien le ofrecie- 
ron una vicepresidencia. 

Pero en el entorno de Santa Cruz criti- 

can, justamente lo contrario, en el sentido 
que no hubo apertura de Hutt y sus parti- 

darios para integrar a la entonces disiden- 

cia , no se tendieron puentes “e íbamos 

camino a la desaparición”. 
En algo que sí hay consenso, es que la 

idea es seguir como Evópoli y no se van a 
fusionar con otra colectividad, punto que 

ratifica Felipe Kast al señalar que “(unirse 
con otro partido) no me parece que sea 

una opción analizar. Estoy seguro que va- 

  

   

mos a tener un crecimiento importante en 
la próxima elección”. 

Piden igualdad a Matthei 
Justamente por eso el lunes plantea- 

ron a Matthei sus aspiraciones. La secreta- 

ria general, Macarena Cornejo, contó que 
“conversamos a grandes rasgos sobre el 
acuerdo parlamentario....tema que nos 

tiene inquietos, ya que porlo ocurrido (con 
la demora) en el proceso eleccionario in- 
terno, estamos atrasados en ese trabajo”. 

Guzmán complementó expresando 
que “le presentamos a Evelyn nuestro pro- 
grama como Evópoli y (expresamos) la 
preocupación respecto a cómo vamos a 

abordar la presidencial, convocando a la 
mayor cantidad de partidos de oposición”, 
pero también agregó que le dijeron que 
“para Evópoli el eje es lograr a lo menos 
una plantilla para elegir de 8 a 10 parla- 
mentarios, entre diputados (hoy tienen 2 

militantes y dos independientes en la ban- 

cada) y senadores (actualmente cuentan 

con dos militantes y un independiente)”. 
Otra fuente del partido señaló que a lo 

que aspiran es a que se les garantice 

“igualdad de trato con los otros partidos 
de CHV, como lo daba Sebastián Piñera 

Kast dijo que la colectividad siempre 

  

  

  

   

          

ha tenido buena conformación de listas 

parlamentarias, y que “hoy contamos con 

un elenco muy diverso, desde un Gonzalo 
Blumel, un Ignacio Briones, un Hernán 

Larraín, Luz Poblete, Camila Merino, 

Francisco Undurraga, entre otros”. 

Si bien tanto Santa Cruz como Hutt 

han manifestado que Evópoli está por la 
opción de Matthei (por eso la nueva mesa 
la visitó esta semana), aún falta que se elija 
el nuevo consejo general , entidad que en 
marzo va a hacer la votación respectiva 

Sumarse a Matthei es parte del cami- 

no del futuro inmediato que se estiman 
deben seguir para salir adelante. “n la 
“avanzada” ya están Briones, Juan Luis 
Ossa (independiente, pero de Horizon- 
tal), donde ya están influyendo. 

Dentro del partido se perciben como 
una tienda que desde su nacimiento han 
sido influyentes. Por eso la solicitud parla- 
mentaria a la candidata presidencial. Un 
alto dirigente recordó el rol de dos minis- 

tros de Sebastián Piñera en momentos di- 
fíciles del estallido social. 

Ahora, en estos días, se ha visto a 

Cruz-Coke y a Kast jugando papeles im- 
portantes en la discusión de la reforma 

previsional, de la misma manera que Her- 
nán Briones en el diseño de la misma. 
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